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曽根一会員・西田重人会員おめでとうございます

会務報告� �池田　誠�幹事

◎帯広東ＲＣ、12月25日（火）は休会と致します

◎帯広東ＲＣ、１月１日（火）は祝日のため休会と致します

◎帯広東ＲＣ、夜間例会（新年交礼会）開催のご案内

　日時　１月８日（火）午後６時30分

　場所　ホテル日航ノースランド帯広

◎例会終了後、定例理事会を開催致します

ニコニコ献金� 親睦活動委員会　安藤洋幸�委員

12月11日分

毅石川会員　誕生日祝いありがとう

ございました。

毅鎌田会員　誕生日に記念品を頂き

ありがとうございました。

12月18日分　

毅益子会長　今年も最終例会となり

ました。上半期大変お世話になりました。皆様、良い

お年をお迎え下さい。

帯広東ロータリークラブ会報
2018-2019年度
帯広東ロータリークラブ
会　　　長 益 子　裕 之
幹　　　事 池 田　　 誠
メディア委員長 加 藤　雄 樹

「前進への挑戦」

■創　立：1984年６月15日　■認証：1984年６月18日　■例会：毎週火曜日 12：30～13：30
■事務局：帯広市西３条南９丁目 帯広経済センタービル４Ｆ ℡0155-25－7347　■会場：ホテル日航ノースランド帯広

第1638回例会
平成30年12月18日㈫　於�ホテル日航ノースランド帯広

Y.Kato

2018-2019 年度　国際ロータリーテーマ

【インスピレーションになろう】
2018-2019 年度国際ロータリー会長

バリー ・ ラシン

ガバナーテーマ

【行動するロータリー、つながるロータリー】
国際ロータリー第 2500 地区 ガバナー

細　川　吉　博

◎起　　　立� 古川直也�副ＳＡＡ

◎友情の握手� 古川直也�副ＳＡＡ

◎点　　　鐘� 益子裕之�会　長

◎開 会 宣 言� 古川直也�副ＳＡＡ

ロータリーソング 　（我等の生業）

会長挨拶� 益子裕之�会長

皆さんこんにちは。本日の例会

が本年度の最終の例会となってお

ります。早いもので上半期が本日

で終了ということになります。

思い起こせば、遊漁園の釣り堀

に始まり、ビアガーデンの移動夜

間例会、先週は年末家族会と楽し

い催しも沢山ございます。

また、年明け新年会等の企画があるように聞いており

ますし、親睦委員会の皆様には大変ご苦労さまでした。

皆さんもよくご存じのことと思いますが、一昨日札幌

で大変な爆発事故がありまして、随分話題をさらったわ

けですが、なんと今朝帯広の飲食店が朝火災にあったと

いうことで、今もテーブルでその話題で持ちきりだった

のですけど。

年末に向けてなにかと、いろいろな事件・事故が多発

する時期になりますので、皆様も年の瀬十分お気を付け

頂いて、良いお年を迎えて頂く事を節に希望しております。

本年半年大変お世話になりました。また、年明けから

どうぞよろしくお願いいたします。

ありがとうございました。

月間テーマ

【疾 病 予 防 と 治 療 月 間】



◎閉会宣言� 古川直也�副ＳＡＡ

◎点　　鐘� 益子裕之�会　長

次回プログラム予定� 親睦活動委員会

　12月25日（火）「休　会」

　１月８日（火）「新年交礼会」夜間例会

毅加藤（武）副会長　先日の年末家族会とても楽しく、親

睦活動委員会の皆様大変ありがとうございました。

毅池田幹事　先週の年末家族会、親睦委員会の皆様お疲

れ様でした。楽しかったです。

毅板倉会員　孫娘が立教英国学院高等部に合格、留学す

ることとなりました。

毅齊藤会員　本日卓話をさせて頂きます、よろしくお願

いいたします。

毅曽根会員　年末家族会楽しかったです。ありがとうご

ざいます。良いお年をお迎え下さい。

毅上野会員　今日の例会を担当させて頂きます。今年よ

り、より素晴らしい来年になるお話です。信じること

が重要です。

毅加藤（雄）会員　上野でフェルメール展を見て来ました。

ニコニコです。ＢＩＮＧＯが１等賞でした。

毅宮前会員　１年間皆様ご苦労様でした。年末家族会も

終わり安心です。来年もよろしくお願いいたします。

毅西田会員　家族夜間例会・親睦委員会の皆様ご苦労様

でした。ペアウィンク様の火事見舞いを。

毅古川会員　年末年始に向けて、火災保険など万全を期

して頂き、来年も元気でお会いしましょう。

毅加藤（肇）会員　皆様今年も楽しい時間をありがとうご

ざいました。来年も幸多き年になりますように。

毅大池会員　先日の家族例会皆様のおかげで無事行うこ

とが出来ました。ありがとうございます。私の店の横

が火事で今日営業できるのか心配です。皆様良いお年

をお迎え下さい。

毅及川会員　今年も皆様には大変お世話になりました。

ありがとうございます。いろいろなことを沢山勉強さ

せて頂きたいと思っております。よろしくお願いいた

します。

出席報告� 出席・プログラム委員会　石川博機�委員長

　本日のホームクラブ26名、11月の

平均出席率は90.9％です。これは出

席免除会員が18名おりまして、それ

が底上げをしておりまして実質は70

％前後だと思います。以上でござい

ます。

プログラム� 会員増強・ロータリー情報委員会

【来年の運勢】

上野敏郎�委員長

皆さんこんにちは。毎年恒例の例

会でございます。昨年はどういうお

話だったかなと思い出そうと思って、

昨年頂いた資料を見てまいりました。

私はその通りやらなかったなと反省

をしながら、今日の齊藤会員のお話

をお聞きしたいと思います。どうぞよろしくお願いいた

します。

齊藤蓮輝�会員

皆さんこんにちは。今年もまた師

走になりまして、私達の来年度の運

勢を申し上げたいと思います。皆様

方の手元にございます資料にもとず

いて、話を進めてまいりたいと思い

ます。

平成31年、来年の春に元号が替わりますけれど。まだ

平成でございますので平成31年と銘打っておきました。

平成31年は己亥（つちのと・い）八白土星の運勢というこ

とになります。右手に方位図がありますが、ここのど真

ん中に中宮に八白土星が入ります。そして８つの星周り

がそれぞれに移動していくわけであります。そして特に

九星気学方から出した答えを出しておりますが、それぞ

れの星周りがどこの位置に位置するかということで、そ

の年の運気・運勢を判断するやり方でございます。

ちなみに来年は八白土星の年ですが、来年全体的にい

きますと、例えば災害は水の災害とか山の災害、いわゆ

る山崩れだとかそういったことが多いといわれる年であ

ります。そんな中で過去八白土星のときは大きな地震と

いうのは、過去の資料にはないのですが、ただ八白土星

というのは大きな動きをするものですから、それから今

は地震の運気に入っておりますから地震については、や

はりたえず気を付けて頂きたいと思います。

農業関係の方、漁業関係の方この方々はどちらかとい

うと、気候変動に左右されやすい年となりますので、十

分ご注意頂きたいと思います。

大企業については◯となっておりますが、中小企業に

ついては若干辛い運勢的なものになろうかと思います。

ただ皆様方それぞれ個人個人違ってまいりますので、い

ちおう１つの目安として考えて頂ければと思います。

災害には人災ということで、車の事故・乗り物の事故・

飛行機も含めてですが、大変といわれてどの流派もでて

おります。ぜひ旅をするときには方位方角も気をつけて、

それから月日も気をつけて動いて頂きたいと思います。

それでは中に入りたいと思います。

『以下省略』


